

AWDI

Jelang Hari Jadi Polwan Ke-75, Polwan Polres Metro Bekasi Renovasi Rumah Warga

Suhendi - BANTEN.AWDI.OR.ID

Aug 30, 2023 - 21:05



BEKASI - Wakapolres Metro Bekasi AKBP Sumarni meresmikan rumah layak huni yang sudah rampung di renovasi dalam rangka menyambut Hari Jadi Polisi Wanita (Polwan) ke-75 di Kampung Bangkuang RT/RW 07/04, Desa Cibatu, Kecamatan Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, Rabu (30/8/2023).

"Hari ini kami meresmikan rumah layak huni salah satu warga Desa Cibatu," ucapnya.

Sumarni mengatakan, Semangat gotong royong dan kepedulian terhadap sesama adalah bentuk nyata dari tekad Polri dalam hal ini Polisi Wanita bersama Pemerintah Daerah Kab Bekasi dan stakeholder terkait lainnya dalam membantu

mengatasi masalah sosial di masyarakat.

“Semoga kegiatan sosial ini dapat memberikan sedikit kebahagiaan untuk Ibu Kamah,” tukasnya.

Sumarni mengungkapkan, kami juga ingin menyampaikan terima kasih tulus kepada semua pihak terkait, yang turut serta membantu berkontribusi dalam renovasi rumah ini.

“Terimakasih atas dedikasinya untuk membantu rumah layak huni Ibu Kamah ini,” kata Sumarni.

Sumarni menjelaskan, selain bedah rumah, pihaknya juga telah melaksanakan berbagai rangkain jelang hari jadi Polisi Wanita ke 75 seperti ceramah Kamtibmas, Polwan Go To School, penyaluran air bersih dan Patroli Kamtibmas sambil membagikan sembako ke warga yang membutuhkan. Untuk giat internal telah dilaksanakan sosialisasi untuk memelihara kesehatan mental, olahraga bersama jajaran Kodim, dan giat lainnya.

“Kami Polwan Polres Metro Bekasi siap menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Hukum Polres Metro Bekasi,” terangnya.

Sumarni juga mengimbau agar masyarakat tertib hukum, taat aturan, patuhi rambu lalu lintas, jangan melawan arus lalu lintas, berkendara roda2 gunakan helm, antisipasi penyalahgunaan narkoba dan obat-obatan di lingkungan masing-masing, tetap menjaga Persatuan dan kesatuan jelang Pemilu. Jangan mudah diprovokasi, boleh beda pilihan namun tetap jaga kerukunan, persatuan dan kesatuan. Jika warga masyarakat melihat dan mengetahui adanya gangguan Kamtibmas dan Kriminalitas atau memerlukan bantuan Polisi segera hubungi layanan 110 atau bisa WA ke nomor 08111-939-110

“Polri Presisi Untuk Negeri Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju,” tukasnya.

Sementara itu, Camat Cikarang Selatan Muhammad Said mengucapkan terimakasih karena telah memilih warganya mendapatkan rumah yang layak huni tersebut.

“Saya mewakili Desa Cibatu sangat berterimakasih atas perhatiannya kepada warga kami,” ujar Muhammad Said. (***)